



上川沿地区 敬老会（8月31日）

このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動を紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係（☎43-7025）までお知らせください。

今年で10回目を迎えるひない商人まつりが、扇田大通り商店街で開催されました。

扇田小学校スクールバンドの演奏で始まり、恒例の餅まきや落書きコーナー、釣り堀でのイフナ釣りなど盛りだくさんな内容。

扇田小学校の6年生によるギズマートでは、手芸品や創立140周年記念グッズ、フェイスペイントなど個性に富んだ店を出店、自分たちでビラ配りや声掛けなどもを行い、訪れた人たちを喜ばせていました。

ひない商人まつり（8月31日）



僕たちの店に来てください！

南極の氷を初体験（9月5日）

南極の自然環境や隊員の生活などを学ぶ「南極クラス」が東館小学校で開かれ、全校生徒112人が参加しました。

実際に観測隊員としての経験を持つ「南極先生」を講師に迎え、動画鑑賞や体験を交えながら、様々な南極の活動について学習しました。南極に吹き荒れる風速60メートルにもなるブリザードや、一日中太陽が沈まない白夜、美しいオーロラなどの映像に、子どもたちからは驚きの声が。

更に南極から持ち帰ったという本物の氷が登場すると、触ったり耳を近づけて音を聞いたりと、大はしゃぎでした。



「ブチブチ」聞こえるかな
息でどのくらいの風速が出せるかな？



炊き出し訓練

2年ぶりとなる総合防災訓練を長木川河川敷で実施し、市や防災関係機関、住民合わせて約250人が参加しました。

今回は昨年8月9日の豪雨をふまえて、降雨による水害と震度6強の地震という複合的な災害を想定しての訓練となりました。

初めてとなる炊き出し訓練では、陸上自衛隊と、秋田看護福祉大学の学生による機能別消防団が、参加者たちにカレーを振る舞いました。

参加者は、安否確認やけが人救出などの訓練を通して、防災への意識を新たにしていました。

総合防災訓練を実施

（8月24日）